

## Formation sur les plantes aquatiques exotiques envahissantes

*Offerte par le CRE Laurentides  
Dans le cadre du Soutien technique des lacs à la Minerve*

Le 26 juillet 2024 à 10h, à la salle communautaire de la municipalité

À la Minerve, le myriophylle à épis a déjà été détecté aux lacs à la Truite, Chapleau, des Mauves et Alphonse. Il est important de s'informer sur cette plante envahissante pour éviter sa propagation dans d'autres lacs :

- Qu'est-ce qu'une plante aquatique ?
- Les rôles des plantes aquatiques;
- Qu'est-ce qu'une espèce exotique envahissante ?
- Comment les reconnaître ?
- Que faire en cas de détection d'une plante aquatique exotique envahissante (PAEE) ?
- Animaux aquatiques exotiques envahissants
- Les protocoles du Réseau de Surveillance Volontaire des Lacs
- Actions prises par la municipalité

